



► KEGIATAN SOSIAL

## DWP Kota Jogja Gelar Aksi Donor Darah

**D**harma Wanita Persatuan (DWP) Kota Jogja menggelar donor darah bersama PMI di Balai Kota Jogja, Rabu (11/10). Kegiatan tersebut bagian dari rangkaian HUT ke-24 DWP Kota Jogja.

Tujuan kegiatan donor darah itu untuk membantu PMI Kota Jogja menyediakan stok darah agar aktivitas kemanusiaan yang dijalankan organisasi itu tidak terhambat. "Kegiatan ini diikuti 100 anggota DWP, aparatur sipil negara [ASN] maupun karyawan Pemkot Jogja di Griha Pandawa kompleks Balai Kota Jogja," kata Penasihat DWP Kota Jogja, Atik Wulandari, Rabu.

Atik menjelaskan kegiatan donor darah tersebut sebagai langkah nyata DWP Kota Jogja agar dapat berkontribusi pada masyarakat secara luas. "Mengingat kebutuhan darah sangat penting, di mana setiap hari banyak rumah sakit yang membutuhkan darah untuk menolong pasien, maka kami harapkan donor ini dapat membantu," katanya.

Selain itu, kegiatan tersebut juga bertujuan meningkatkan rasa solidaritas anggota DWP kepada seluruh masyarakat Jogja. "Karena dalam momen ulang tahun ini kami juga ingin memperkuat solidaritas anggota DWP untuk terus membangun Kota Jogja dengan langkah-langkah nyata," katanya.

Ketua DWP Kota Jogja, Dian Wijaningrum mengungkapkan agenda donor darah baru pertama kali digelar DWP Kota Jogja. "Semoga dengan kegiatan donor darah ini dapat banyak menyumbangkan manfaat dan bisa dirasakan semuanya," katanya.

Dian juga mengapresiasi peserta donor darah, terutama dari kalangan ASN dan pegawai Pemkot Jogja yang ikut menyukseskan program itu. "Ke depan kami harap dapat berkolaborasi bersama agar dapat terus membangun Kota Jogja lebih baik lagi," katanya.

*(Triyo Handoko/\*)*

**Suasana donor** darah yang dilakukan DWP Jogja dalam merayakan HUT ke-24 di Balai Kota Jogja, Rabu (11/10).

*Harian Jogja/Triyo Handoko*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005